



こうしょう先生新キャラクター

福山高校公式キャラクター「こうしょう先生」の表情パターンが増えていきます。左下のイラストがこうしょう先生の原型です。卒業生が作成したもので、学校行事や学校便りなどに使用してきました。今回は、「こうしょう先生」にもいろいろなパターンを作ろうということで普通科2年生の市川敬広君が手がけてくれました。そのいくつかを下に掲載しています。まだまだ増えていきますよ。



1月8日(火)

始業式

3学期の始業式です。校長先生の式辞の中で「一年の計は元旦にあり」という話がありました。各学年に応じた目標に向けて、精一杯、意欲的に何事にも取り組んで欲しいと話されました。



1月9日(水)

学年集会

学年集会です。1年生は進路指導主任の寺尾先生から、2年生は学年主任の有馬先生から、3年生は中島先生から、それぞれ学年に応じた3学期の過ごし方について話がありました。



1月12(土)

門松撤去

昨年12月15日(土)に国道沿いに設置した門松を撤去しました。福山高校後援会の皆さんが設置の時と同様にお手伝いをいただきました。国道を通る運転手の皆さんに新年の気持ちをお届けできたでしょうか。今年で平成が終わりますが、引き続き良い年であることを願います。



てげてげハイスクール 出場決定

2月23日(土)にアミュ広場で実施される「てげてげハイスクール」に出場することになりました。当日は校長先生を筆頭に一丸となって福山高校をPRしたいと思っています。何が飛び出すかは、楽しみにしてください。応援も大歓迎です。こうしょう先生も張り切っています。



あ・じ・み・こ・し

「あじみこし」ってなんでしょう。これは、ある言葉の頭文字の組み合わせです。長い言葉を略して使うことはよくあることです。この「あじみこし」は、日常生活でも大切なことなのですが、進学・就職面接の心構えについてもよく使われます。

「あいさつをしっかりとる」

「じかんを守る」

「みだしなみをしっかりとる」

「ことば遣いを正しく」

「しせいを正しくする」



の頭文字を取ったものです。

当たり前のことだと思える人もいます。その時になれば、きちんとできるさ。と思う人もいるでしょう。面接官はプロです。その場の態度は、即刻見抜かれてしまいます。1・2年生のみなさん、普段からの心構えが大切です。

3年生の出校日

2月7日(木)、2月14日(木)

2月21日(木)、2月28日(木)

毎週、木曜日です。忘れずに登校しましょう。

1月5日(土)



福山地区成人式

福山活性化センターで行われました。高校生クラブひまわりのメンバーが運営に携わりました。

会長の遠矢さんがお祝いの言葉を伝えました。

～ こうしょう先生のおすすめオススメ格言コーナー ～

人生に失敗がないと人生を失敗する。失敗するから今があるんじゃ。失敗をしないやつはつまらんなあ。一生懸命に頑張っている姿は必ず誰かが見ておるものじゃ。誰かが成功へのヒントを与えてくれるものじゃ。それが、大きな人の輪につながっていくのじゃぞ。



★ Topics ★

- ① 2月12日(火)～15日(金) 学年末考査 学年最後の試験です。頑張りましょう。
- ② 2月15日(金) 学年末考査終了後、福山のシンボル「花文字」の清掃活動です。

霧島市の福山高支援!

- ① パス通学費の2/3を支援
- ② 資格試験合格者への受験料1/2を支援
- ③ バイク通学費を支援

本紙は、福山高等学校公式ホームページまたはブログでカラー版でご覧になれます。

福山高校ホームページ

検索

2月の福山高校服務規律標語

- 第1週 人それぞれ、だけど同じ向きのベクトルで
 - 第2週 その行為 子どもの前でできますか
 - 第3週 何も無いのが 何より幸せ
 - 第4週 行き帰り 冬場の逆光 気をつけよう
 - 第5週 よりよい仕事 年休活用 リフレッシュ
- 〈福山高校は服務規律の厳正確保と働き方改革に力を入れています〉